



Ifigenia Martínez, un legado que trasciende: Así la despidió la clase política



El sábado falleció **Ifigenia Martínez Hernández**, presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, una gran mujer y política mexicana que fue despedida por la clase política del país.

Su muerte conmovió profundamente al panorama político de México.

Además, diversos líderes y simpatizantes de **Morena** han expresado su respeto y reconocimiento hacia esta figura clave en la historia reciente del país.

Ricardo Monreal, coordinador parlamentario de Morena, recordó a Ifigenia como una “mujer sabia” que nunca traicionó sus principios.

En sus palabras, enfatizó que México pierde a una gran mujer, sugiriendo la necesidad de un homenaje en su memoria en la Cámara de Diputados, donde su trabajo y dedicación siempre serán recordados.